

Plön, 6. September 2016

Antrag

**zur Sitzung des Finanzausschusses am 15. Sept. 2016 und
zur Sitzung des Kreistages am 29. Sept. 2016**

TOP: Unterstützung der Anti-Fracking-Arbeit

Beschlussvorschlag:

Im Kampf gegen Fracking hat die Gemeinde Stein vor dem Verwaltungsgericht in Schleswig geklagt. Sie hat dies auch getan, um die Informationsrechte der Kommunen und Bürger zu stärken. Dabei sind Kosten in Höhe von rd. 13.000 Euro entstanden. Die Initiative „Frackingfreier Kreis Plön“ bittet, durch einen Solidarbeitrag zu unterstützen und hat deshalb u.a. Veranstaltungen organisiert, deren Erlös dazu beiträgt, die Kosten der Gemeinde Stein zu reduzieren.

Die Verhinderung von Fracking liegt im Interesse des Kreises Plön. Er hat entsprechende Beschlüsse gefasst. Der Kreis Plön unterstützt mit einem Beitrag von 3.000 Euro die Initiative, um dadurch zu helfen, die Ausgaben der Gemeinde Stein für das Gerichtsverfahren zu verringern.

Für die CDU-Kreistagsfraktion:

Werner Kalinka

Dr. Regine Niedermeier-Lange

Malte Schildknecht